



Gobierno de la
República Dominicana
INSTITUTO AGRARIO DOMINICANO



DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES DICIEMBRE 2022





Instituto Agrario Dominicano

Departamento de Comunicaciones

Informe de noticias publicadas en el portal web durante el mes de DICIEMBRE del 2022.

En el mes de Diciembre, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: acto inaugural de ferias, abrió las puertas a la temporada, recorridos por proyecto de peras japonesas, Jornadas medicas junto a ARS Humano, Charla del MAP sobre Ley 41-08, Conferencias, visita de cortesía del vicepresidente del Senado, entre otras actividades importantes.

Como resultado hemos publicado un total de 17 notas de prensa, las cuales han sido enviadas a los diferentes periódicos impresos y digitales, también publicadas en nuestras redes sociales y en nuestro portal web.

Director IAD participa en inicio ferias “Navidad del Cambio con el Inespre”

<https://iad.gob.do/director-iad-participa-en-inicio-ferias-navidad-del-cambio-con-el-inespre/>



1 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, acompañó este jueves al presidente Luis Abinader en el acto inaugural de las ferias “Navidad del Cambio con el Inespre”, a través de las cuales la población podrá adquirir alimentos de la época a bajos precios en combos y al detalle.

El jefe del Estado y los funcionarios acompañantes fueron recibidos en el Estadio de la Normal, recinto de la actividad, por el director ejecutivo del Instituto de Estabilización de Precios (INESPRE), Iván Hernández Guzmán, quien ofreció detalles de todas las facilidades para la población.

Instituto Agrario Dominicano abre las puertas a la temporada más alegre y familiar del año, La Navidad.

<https://iad.gob.do/instituto-agrario-dominicano-abre-las-puertas-a-la-temporada-mas-alegre-y-familiar-del-ano-la-navidad/>



2 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), encabezado por su director general, Francisco Guillermo García, recibió la mañana de este viernes la “Brisita Navideña”, tras encender las luces de su espectacular arbolito principal.

En una magnífica actividad; llena de alegría, bailes e incluso Santa Claus, Guillermo García, agradeció el esfuerzo realizado por sus colaboradores allí presentes durante todo el año 2022.

Director IAD recorre proyecto de peras japonesas en Constanza

<https://iad.gob.do/director-iad-recorre-proyecto-de-peras-japonesas-en-constanza/>



2 diciembre, 2022

LA CULATA, Constanza: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, realizó este viernes un recorrido de supervisión por el proyecto de producción de peras japonesas, que desarrolla el organismo en esta zona montañosa de la provincia La Vega con financiamiento de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA), junto a técnicos de la ciudad de Matsudo, del país asiático.

García encabezó una comisión del IAD que participó en el proceso de siembra de las peras japonesas en el asentamiento de La Culata, después de visitar los predios donde se realizaron los primeros cultivos del rubro, en la finca experimental del Instituto Dominicano de Investigaciones Agropecuarias y Forestales (IDIAF), próximo a la oficina provincial de la institución en Constanza.

Valoran en redes sociales gestión director IAD tras acto de “Bienvenida a la Navidad”

<https://iad.gob.do/valoran-en-redes-sociales-gestion-director-iad-tras-acto-de-bienvenida-a-la-navidad/>



5 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: Tras encender las luces del tradicional árbol de Navidad como símbolo de apertura a la época más alegre y familiar del año, el Instituto Agrario Dominicano (IAD), recibió numerosos mensajes en sus redes sociales, como muestras de cariño y agradecimiento al gran trabajo que realiza la entidad a favor de sus parceleros, productores, colaboradores y población en general como organismo perteneciente al Gabinete Agropecuario.

El director general Francisco Guillermo García, encabezó el pasado viernes el emotivo acto para recibir la temporada de Pascua, que arranca en el mes de diciembre, tradición que se mantiene desde el principio del siglo IV, de acuerdo con documentos históricos de entero crédito.

Personal del IAD concurre a jornada médica en coordinación con ARS Humano



<https://iad.gob.do/19693-2/>

6 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: Con el objetivo de garantizar la salud y el bienestar de sus colaboradores, el Instituto Agrario Dominicano (IAD), junto a ARS HUMANO, realizó este martes una jornada médica en la sede central de esta entidad.

El operativo de salud, que fue organizado por el departamento de Recursos Humanos de la entidad rectora de la Reforma Agraria, inició desde tempranas horas de la mañana, programada para concluir a las 4 de la tarde. En la jornada se atendieron decenas de personas sin importar el tipo de ARS a la que pertenezcan.

IAD recibe charla del MAP sobre Ley 41-08 de Función Pública

<https://iad.gob.do/iad-recibe-charla-del-map-sobre-ley-41-08-de-funcion-publica/>



8 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El Ministerio de Administración Pública (MAP) impartió este miércoles una charla al personal de la sede central del Instituto Agrario Dominicano (IAD) sobre el “Régimen Ético y Disciplinario”, a cargo de la licenciada Takeshi García, analista de la entidad responsable de las instituciones gubernamentales.

La exponente explicó cada uno de los derechos y deberes de los servidores públicos, para que puedan lograr un mejor desempeño en el área laboral, de acuerdo con la Ley 41-08 de Función Pública y su Reglamento de Aplicación. García explicó algunas de las responsabilidades que, como institución, el IAD tiene con cada uno de sus colaboradores, así como la responsabilidad que debe asumir éste con la institución, pero también a cada ciudadano que acuda a la misma, siendo el trato amable y el respeto, los puntos más resaltados.

IAD celebra conferencia con ARS Humano



<https://iad.gob.do/personal-del-iad-concorre-a-jornada-medica-en-coordinacion-con-ars-humano/>

9 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la aseguradora ARS Humano celebraron una conferencia dirigida a servidores de la institución, a cargo de la psicóloga clínica Gabriela Martínez, quien abordó los temas “Manejo del Estrés y la Ansiedad” y “Vida Laboral Influyendo en la Vida Cotidiana”.

El objetivo de estas charlas está enmarcado dentro de los planes del director general del IAD, Francisco Guillermo García, en el interés de capacitar al personal, tanto en lo técnico como en adquirir conocimientos para un mejor desenvolvimiento laboral.

Director del IAD recibe visita de cortesía del vicepresidente del Senado

<https://iad.gob.do/director-del-iad-recibe-visita-de-cortesia-del-vicepresidente-del-senado/>



9 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, recibió este viernes en su despacho la visita de cortesía del vicepresidente del Senado de la República Dominicana, Santiago José Zorrilla, en la que se trató el seguimiento a los programas de asistencia a las zonas agrícolas afectadas por el huracán Fiona en la región Este del país, entre otros temas de interés nacional.

Zorrilla, quien es senador por la oriental provincia de El Seybo, reconoció la prontitud con que el IAD acudió en auxilio de las zonas devastadas por el fenómeno atmosférico, como parte de las medidas dispuestas por el presidente de la República Luis Abinader para mitigar los desastres.

IAD y CAC entregan más de RD\$10 millones 460 mil a parceleros de Barahona

<https://iad.gob.do/iad-y-cac-entregan-mas-de-rd10-millones-460-mil-a-parceleros-de-barahona/>



14 diciembre, 2022

BARAHONA: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y el Consorcio Azucarero Central (CAC) entregaron este miércoles RD\$10,460,051.76 a parceleros de la Reforma Agraria establecidos en el asentamiento José Francisco Peña Gómez (El Aguacatico I), de esta provincia sureña.

El acto de entrega, encabezado por el director general del IAD, Francisco Guillermo García y el gerente administrativo del CAC, José Antonio García, tuvo como escenario el salón principal de la Universidad Católica de Barahona (UCATEBA).

IAD realiza en Azua taller Sensibilización y Cambio Institucional.

<https://iad.gob.do/iad-realiza-en-azua-taller-sensibilizacion-y-cambio-institucional/>



16 diciembre, 2022

AZUA: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) realizó este jueves el taller regional sobre sensibilización del proceso de transformación y cambio del IAD y los territorios de los sectores reformados en la provincia de Azua.

El proceso de impulso de cambio del IAD estuvo motivado por el consultor internacional Paulo Araya, quien planteo “el IAD necesita realizar cambios en la cultura, e identidad corporativa, así como también en los servicios que brinda la institución a los productores agrícolas a nivel nacional” dijo.

Presidente Abinader entrega 2,817 títulos de propiedad en Haina junto al IAD y la UTECT

<https://iad.gob.do/presidente-abinader-entrega-2817-titulos-de-propiedad-en-haina-junto-al-iad-y-la-utect/>



16 diciembre, 2022

LOS BAJOS DE HAINA, San Cristóbal: El presidente Luis Abinader valoró este viernes el trabajo que realizan el Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT), al hacer entrega de 2,817 títulos definitivos de propiedad a igual número de personas, ocupantes de terrenos del Estado.

En el acto, celebrado en el Play de Softbol Ramón Santana (Play El Gringo), el primer mandatario entregó más de 1,300 certificados, en adelanto a la cantidad pautada, al tiempo que expresó sentirse agradecido y satisfecho con la labor que vienen realizando los directores del IAD y la UTECT, Francisco Guillermo García y Mérida Torres, respectivamente.

Director IAD destaca respaldo del presidente Abinader a titulación de familias vulnerables

<https://iad.gob.do/director-iad-destaca-respaldo-del-presidente-abinader-a-titulacion-de-familias-vulnerables/>



18 diciembre, 2022

HATO DEL YAQUE, Santiago: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, destacó este domingo el respaldo del presidente Luis Abinader a los programas de titulación que ejecuta la institución en beneficio de las familias vulnerables de todo el país.

Al hacer entrega de 295 títulos provisionales de propiedad a igual número de beneficiarios, García precisó que el monto de los impactados positivamente asciende a 1,622 beneficiados.

IAD avanza en transformación con experiencias y aprendizaje durante visita de comisión a Perú junto a IICA

<https://iad.gob.do/iad-avanza-en-transformacion-con-experiencias-y-aprendizaje-durante-visita-de-comision-a-peru-junto-a-iica/>



19 diciembre, 2022

PROVINCIA TRUJILLO, Perú: Una comisión del Instituto Agrario Dominicano (IAD), encabezada por su director general, Francisco Guillermo García, visitó zonas peruanas de alta producción de rubros agrícolas con vasta demanda en el mercado internacional, donde operan diversas empresas establecidas en este hermano país sudamericano.

La visita, coordinada por Franklin Marín Vargas, representante del Instituto Interamericano de Cooperación Agrícola (IICA), se realiza en el marco de los procesos de transformación institucional iniciados por el IAD, en procura del desarrollo de una nueva economía rural en los asentamientos de la Reforma Agraria.

Director IAD juramenta mesas de trabajo para proceso de Transformación y Cambio

<https://iad.gob.do/director-iad-juramenta-mesas-de-trabajo-para-proceso-de-transformacion-y-cambio/>



21 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, juramentó este miércoles las mesas de trabajo que de manera permanente participarán en las actividades concernientes al proceso de transformación y cambio iniciado por la entidad con el objetivo de convertirla en un organismo para el desarrollo rural.

En la actividad, celebrada en el Salón Rojo del IAD, García destacó que la iniciativa del cambio obedece al interés del presidente Luis Abinader en convertir al sector agropecuario de la República Dominicana en un sistema rentable para los productores de la Reforma Agraria, de manera que se conviertan en verdaderos empresarios agrícolas.

IAD entrega títulos provisionales en Hato Mayor y El Seibo

<https://iad.gob.do/iad-entrega-titulos-provisionales-en-hato-mayor-y-el-seibo/>



22 diciembre, 2022

LOMA LARGA, Hato Mayor: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, encabezó este miércoles el acto de entrega de 277 títulos provisionales de propiedad a igual número de parceleros asentados en proyectos de la Reforma Agraria de las provincias El Seibo y Hato Mayor.

Al pronunciar el discurso central del acto, celebrado en el Play de Loma Larga, el titular del IAD resaltó que el impacto positivo en las familias beneficiadas se eleva a más de 1,523 personas, que en lo adelante podrán mejorar sus condiciones de vida y salir de la pobreza.

“Actividades como la que celebramos aquí, las está realizando el IAD a nivel nacional, y esta misma semana hemos estado presentes entregando títulos provisionales en Hato del Yaque, en la provincia de Santiago, así como en Santo domingo Norte, Monte Plata, San Cristóbal y San Juan de la Maguana”, dijo el funcionario.

IAD estuvo presente en todas las regiones del país en cierre del año 2022

<https://iad.gob.do/iad-estuvo-presente-en-todas-las-regiones-del-pais-en-cierre-del-ano-2022/>



24 diciembre, 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), encabezado por su director general, Francisco Guillermo García, estuvo presente en todas las regiones del país en el cierre de fin de año, acompañando al presidente Luis Abinader en actividades celebradas en Samaná, con entregas de certificados provisionales de propiedad en cuatro provincias y de cheques en otras dos demarcaciones por zafra azucarera a parceleros de la Reforma Agraria.

El titular del IAD participó como invitado en la entrega de certificados definitivos de propiedad que encabezó el jefe del Estado en beneficio de familias de Samaná, descendientes de los fundadores de esa ciudad nordestana.

Asentamientos del IAD en San Juan iniciarán 2023 con alta proyección en cosecha de habichuelas

<https://iad.gob.do/asentamientos-del-iad-en-san-juan-iniciaran-2023-con-alta-proyeccion-en-cosecha-de-habichuelas/>



31 diciembre, 2022

EL VALLE DE SAN JUAN: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través de su oficina regional número 7, informó la siembra de más de 37 mil tareas de habichuelas, como resultado del programa de preparación de tierras que se ejecutó en todo el país en el 2022, lo que garantizará una alta producción de la leguminosa al iniciarse el año 2023.

Con el programa de preparación de tierras de manera gratuita realizado por la institución que dirige el agrónomo Francisco Guillermo García se beneficiaron alrededor de mil cuatrocientos parceleros agrarios en la provincia de San Juan.
